

『第2回あらぎ島イルミテラス』スタート!

2月7日(日)まで開催中!

『第2回あらぎ島イルミテラス』が、平成27年12月5日(土)、清水地域を中心とした多くの方々のご協力を得てスタートしました。

初日のオープニングイベントは、地元「しみず温泉あてがわ太鼓」による大迫力の太鼓演奏と、地元有志「紀清の集い」によるぜんざいのふるまいや三田区によるおもてなしが行われました。

最終日の2月7日(日)には、あらぎ島周辺を巡るウォークラリー大会と花火大会を予定していますのでぜひお越しください。

また、今月号の広報有田川裏表紙「探訪わが町文化財」にも記事を掲載しております。



しみず地域といえば「ぶどう山椒」と「棚田」。今年もこれらをテーマにした催し物が盛り込まれた、しみずふるさとまつり。前日の雨で足が悪いにもかかわらずたくさんの方で賑わいました。

男子60kg 女子30kgの米俵を運ぶ「新米運び力自慢」、恒例の「STWC 綱引き大会」では、声援が響く中、参加者の汗を流しながら楽しむ姿が見られました。



「山椒スイーツコンテスト」では町内外から10名の方が出品した自慢のスイーツが並びました。優勝作品“チョコッと山椒ホワイト”は有田川町公式ホームページで紹介していますので、ご覧ください。

第2回しみずふるさとまつり

平成27年11月15日(日)
八幡中学校グラウンドで開催しました!



絵本のまち。絵本が日常になる一日。
平成27年11月23日(月・祝)、ALECにて。

えほんマルシェ
えほんdeわ、しい



「絵本のまち。絵本が日常になる一日。」をテーマに開催された今回のイベントには、町内外から過去に類のない多くの方々にご来場いただき、大変盛り上がりを見せました。

ALEC 館内は、絵本作家が全面にペイントしたガラスや絵本を連想させる飾りつけなどで、通常のALECとは全く違う絵本一色の世界となり、11人の絵本作家によるワークショップやトークショー、絵本販売サイン会、おはなし会など、数多くの催しが一日中行われました。

そして、外に開かれたマルシェエリアには和歌山県内の個性なお店や人気のお店がたくさん!おいしい食べ物やおしゃれなもの、かわいいものとの出会いがいっぱいのマルシェは、小雨にもかかわらず終始大賑わい。絵本にちなんだメニューなども販売されたのは『えほんマルシェ』ならではのでした。

たくさんの来場者がいろいろな形で絵本に触れ合い、子どもから大人まで笑顔あふれるイベントとなりました。

